

India has one of lowest COVID-19 cases per million in the world

Recovered cases nearly 4.4 lakhs, exceed active cases by more than 1.8 lakh

National Recovery Rate crosses 61%

Posted On: 07 JUL 2020 2:26PM by PIB Delhi

The WHO Situation Report 168 dated 6th July, 2020 shows that India has one of the lowest cases of COVID-19 per million population. **India's cases per million population is 505.37 while the global average is at 1453.25.**

The Chile has witnessed 15,459.8 cases of COVID-19 per million population, while Peru, US, Brazil and Spain have 9070.8, 8560.5, 7419.1 and 5358.7 cases per million population respectively.

The WHO Situation Report also shows that India has one of the lowest deaths per million population. **India's cases of death per million population is 14.27 while the global average is more than its four times, at 68.29.**

The UK has witnessed 651.4 cases of COVID-19 related deaths per million population, while the metric for Spain, Italy, France and US is 607.1, 576.6, 456.7 and 391.0 respectively.

India has ramped up the hospital infrastructure to adequately and effectively manage the cases. The preparedness included arrangement of oxygen support, ICU and ventilator facilities. As on 7th July 2020, there are 1201 Dedicated COVID Hospitals, 2611 Dedicated COVID Healthcare Centres and 9909 COVID Care Centres to look after COVID patients from those with very severe to very mild symptoms. Such level of preparedness has shown results in continuously improving the Recovery Rate and resulting in low Case Fatality Rate.

Early detection and timely effective clinical management of COVID-19 cases have resulted in increasing daily recoveries. During the last 24 hours, a total of 15,515 COVID-19 patients have been cured, taking the cumulative figure of recovered cases among COVID-19 patients to 4,39,947 as of today.

Coordinated efforts at all levels of the national and State governments for prevention, containment and management of COVID-19 are showing encouraging results with consistently increasing gap between Recoveries and Active cases. As on date, there are 1,80,390 recovered cases more than the active COVID-19 cases. The recovery rate among COVID-19 patients has increased to 61.13% today.

Presently, there are 2,59,557 active cases and all are under medical supervision.

Enhanced focus on “Test, Trace, Treat”, further augmented with various measures has facilitated widespread COVID-19 testing by States/UTs. This has resulted in more than 2 lakh tests being conducted per day. During the last 24 hours 2,41,430 samples have been tested. With this hike, the nationwide samples tested for COVID-19 stands at 1,02,11,092 as of now.

The testing lab network continues to expand with more number of labs being added in various States/UTs. With 793 labs in the government sector and 322 private labs, there are as many as 1115 labs in the country.

These are:

- Real-Time RT PCR based testing labs: 598 (Govt: 372 + Private: 226)
- TrueNat based testing labs: 423 (Govt: 388 + Private: 35)
- CBNAAT based testing labs: 94 (Govt: 33 + Private: 61)

For all authentic & updated information on COVID-19 related technical issues, guidelines & advisories please regularly visit: <https://www.mohfw.gov.in/> and @MoHFW_INDIA.

Technical queries related to COVID-19 may be sent to technicalquery.covid19@gov.in and other queries on ncov2019@gov.in and @CovidIndiaSeva .

In case of any queries on COVID-19, please call at the Ministry of Health & Family Welfare helpline no.: +91-11-23978046 or 1075 (Toll-free). List of helpline numbers of States/UTs on COVID-19 is also available at <https://www.mohfw.gov.in/pdf/coronavirushelplinenumbers.pdf> .

В Индии один из самых низких показателей COVID-19 на миллион в мире

**Выздоровевшие случаи составляют почти 4,4
лакха, активные случаи превышают более чем на
1,8 лакха**

**Национальная норма восстановления превышает
61%**

Опубликовано: 07 ИЮЛЯ 2020 14:26 РИВ Дели

Доклад о ситуации в ВОЗ №168 от 6 июля 2020 года показывает, что в Индии один из самых низких случаев заболевания COVID-19 на миллион населения. Число случаев заболевания в Индии на миллион населения составляет 505,37, а в среднем по миру - 1453,25.

В Чили было зарегистрировано 15 459,8 случаев COVID-19 на миллион населения, в то время как в Перу, США, Бразилии и Испании зарегистрировано 9070,8, 8560,5, 7419,1 и 5358,7 случаев на миллион населения соответственно.

Доклад о ситуации в ВОЗ также показывает, что в Индии один из самых низких показателей смертности на миллион населения. Число случаев смерти в Индии на миллион населения составляет 14,27, а в среднем по миру более чем в четыре раза - 68,29.

В Великобритании было зарегистрировано 651,4 случая смерти, связанной с COVID-19 на миллион населения, а показатель для Испании, Италии, Франции и США составляет 607,1, 576,6, 456,7 и 391,0 соответственно.

Индия расширила инфраструктуру больниц, чтобы адекватно и эффективно управлять делами. Готовность включала в себя организацию кислородной поддержки, интенсивной терапии и вентиляционных сооружений. По состоянию на 7 июля 2020 года существует 1201 специализированных больниц COVID, 2611 специализированных центров здравоохранения COVID и 9909 центров ухода COVID, которые обслуживают пациентов с COVID от пациентов с очень тяжелыми или очень легкими симптомами. Такой уровень готовности показал результаты в

постоянном улучшении коэффициента выздоровления и в результате низкий коэффициент летальности.

Раннее выявление и своевременное эффективное клиническое ведение случаев COVID-19 привели к увеличению ежедневных выздоровлений. За последние 24 часа было вылечено в общей сложности 15 515 пациентов с COVID-19, в результате чего совокупный показатель выздоровлений среди пациентов с COVID-19 составил 4 399 947 на сегодняшний день.

Скоординированные усилия на всех уровнях национальных правительств и правительств штатов по предотвращению, сдерживанию и управлению COVID-19 показывают обнадеживающие результаты с постоянно увеличивающимся разрывом между выздоровлениями и активными случаями. По состоянию на сегодня количество восстановленных случаев на 1,80,390 больше, чем активных случаев COVID-19. Уровень выздоровления среди пациентов с COVID-19 увеличился до 61,13% сегодня.

В настоящее время насчитывается 2,59557 активных случаев, и все они находятся под наблюдением врача.

Повышенное внимание к «Тесту, отслеживанию, лечению», дополненному различными мерами, способствовало широкому распространению тестирования COVID-19 штатами/объединенными территориями (ОТ). Это привело к более чем двум 200 000 тестам, проводимым в день. За последние 24 часа было проверено 2,41430 проб. С этим повышением, общенациональные образцы, проверенные на COVID-19, в настоящее время составляют 1,02,11,092.

Сеть испытательных лабораторий продолжает расширяться с добавлением большего количества лабораторий в различных штатах /ОТ. Имея 793 лаборатории в государственном секторе и 322 частных лаборатории, в стране насчитывается 1115 лабораторий.

Это:

- Лаборатории тестирования в режиме реального времени с помощью ПЦР: 598 (правительство: 372 + частное: 226)
- Лаборатории тестирования на основе True Nat: 423 (правительство: 388 + частное: 35)
- Лаборатории тестирования на базе CBNAAT: 94 (правительство: 33 + частное: 61)

Всю достоверную и обновленную информацию о технических проблемах, руководствах и рекомендациях, связанных с COVID-19, регулярно посещайте по адресу: <https://www.mohfw.gov.in/> и @MoHFW_INDIA.

Технические запросы, связанные с COVID-19, могут быть отправлены по адресу technicalquery.covid19@gov.in, а также по другим запросам на ncov2019@gov.in и @CovidIndiaSeva.

В случае каких-либо запросов по COVID-19, пожалуйста, позвоните по номеру горячей линии Министерства здравоохранения и социального обеспечения семьи: + 91-11-23978046 или 1075 (звонок бесплатный). Список номеров телефонов доверия штатов /ОТ на COVID-19 также доступен по адресу <https://www.mohfw.gov.in/pdf/coronvavirushelplinenumber.pdf>

COVID Tests cross 1 crore milestone

Total number of COVID labs cross 1100

Recovered cases more than 4.24 lakhs, exceed active cases by more than 1.7 lakh

National Recovery Rate improves to 60.86%

Posted On: 06 JUL 2020 6:01PM by PIB Delhi

In a significant achievement, the number of COVID tests has crossed the 10 million (1 crore) milestone.

This signifies the importance accorded to widespread testing and the focussed “Test, Trace, Treat” strategy with several follow-up measures taken in tandem by the Central government and the States/UTs.

During the last 24 hours 3,46,459 samples have been tested. The cumulative number of samples tested, as of now is 1,01,35,525.

This achievement has also been possible by the continuously expanding network of testing labs throughout the country. As on date, more than 1105 labs have enabled people to undergo COVID tests. There are 788 labs in the government sector and 317 private labs. The various kinds of tests for COVID-19 and the labs providing these are as follows:

- Real-Time RT PCR based testing labs: 592 (Govt: 368 + Private: 224)
- TrueNat based testing labs: 421 (Govt: 387 + Private: 34)
- CBNAAT based testing labs: 92 (Govt: 33 + Private: 59)

Consistent and focussed efforts for containment and management of COVID-19 by Government of India along with the States/UTs have led to the number of recovered cases among COVID-19 patients rise to 4,24,432 as of today. During the last 24 hours, a total of 15,350 COVID-19 patients have been cured.

There are 1,71,145 more recovered patients than COVID-19 active cases. This takes the national recovery rate amongst COVID-19 to 60.86%.

There are 2,53,287 active cases and all are under active medical supervision.

For all authentic & updated information on COVID-19 related technical issues, guidelines & advisories please regularly visit: <https://www.mohfw.gov.in/> and @MoHFW_INDIA.

Technical queries related to COVID-19 may be sent to technicalquery.covid19@gov.in and other queries on ncov2019@gov.in and @CovidIndiaSeva .

In case of any queries on COVID-19, please call at the Ministry of Health & Family Welfare helpline no.: +91-11-23978046 or 1075 (Toll-free). List of helpline numbers of States/UTs on COVID-19 is also available at <https://www.mohfw.gov.in/pdf/coronavirushelplinenumber.pdf> .

Тесты по COVID преодолели рубеж в 1 крор

Общее количество лабораторий COVID 1100

**Выздоровевшие случаи - более 4,24 лакха,
превышают активные случаи более чем на 1,7 лакха**

**Национальный показатель восстановления
улучшился до 60,86%**

**Опубликовано: 06 ИЮЛЯ 2020 6:01 вечера по РИВ
Дели**

Значительным достижением стало то, что количество тестов COVID перешло рубеж в 10 миллионов (1 крор).

Это означает важность, придаваемую широко распространенному тестированию, и целенаправленной стратегии «Тестируй, отслеживай, лечи» с несколькими последующими мерами, предпринятыми совместно центральным правительством и штатами /ОТ.

За последние 24 часа было протестировано 3,46,459 образцов. Совокупное количество протестированных образцов на данный момент составляет 1,01,35,525.

Это достижение стало возможным благодаря постоянно расширяющейся сети испытательных лабораторий по всей стране. На сегодняшний день более 1105 лабораторий позволяют людям проходить тесты COVID. В государственном секторе 788 лабораторий и 317 частных лабораторий. Различные виды испытаний для COVID-19 и лабораторий, обеспечивающих их, следующие:

- Лаборатории тестирования в режиме реального времени с помощью ПЦР: 592 (правительство: 368 + частное: 224)
- Лаборатории тестирования на основе True Nat: 421 (правительство: 387 + частное: 34)
- Лаборатории тестирования на основе CBNAAT: 92 (правительство: 33 + частное: 59)

Последовательные и целенаправленные усилия правительства по сдерживанию и лечению COVID-19, а также штатов /ОТ привели к тому, что число выздоровлений среди пациентов с COVID-19 возросло до 4,24,432 на сегодняшний день. За последние 24 часа было вылечено в общей сложности 15 350 пациентов с COVID-19.

Выздоровевших пациентов на 1,71,145 больше, чем активных пациентов с COVID-19. Это приводит к тому, что национальный коэффициент восстановления среди COVID-19 до 60,86%.

Есть 2,53,287 активных случаев, и все находятся под активным медицинским наблюдением.

Всю достоверную и обновленную информацию о технических проблемах, руководствах и рекомендациях, связанных с COVID-19, регулярно посещайте по адресу: <https://www.mohfw.gov.in/> и @MoHFW_INDIA.

Технические запросы, связанные с COVID-19, могут быть отправлены по адресу technicalquery.covid19@gov.in, а также по другим запросам на ncov2019@gov.in и [@CovidIndiaSeva](https://twitter.com/CovidIndiaSeva).

В случае каких-либо запросов по COVID-19, пожалуйста, позвоните по номеру горячей линии Министерства здравоохранения и социального обеспечения семьи: + 91-11-23978046 или 1075 (звонок бесплатный). Список номеров телефонов доверия штатов /ОТ по COVID-19 также доступен по адресу <https://www.mohfw.gov.in/pdf/coronvavirushelplinenumber.pdf>.

UPDATES ON COVID-19

National COVID Positivity Rate is 6.73% while many States report lower Positivity Rate

Central efforts lead to Significant Jump in testing in Delhi while the Positivity Rate declines

Posted On: 06 JUL 2020 2:53PM by PIB Delhi

The Union Government and the State/UT governments have made a joint coordinated effort to effectively manage the COVID-19 pandemic in the country.

As part of the coordinated efforts, the Union government has emphasized on increasing testing, prompt contact tracing and timely clinical management of the cases. It has also helped the States to significantly ramp up testing capacities.

This has resulted in reduced positivity in the country. Currently the national Positivity Rate stands at 6.73%.

As on 5th July 2020, the States with their Positivity Rate lesser than the national average and tests per million higher than the national average are:

Serial No.	State	Positivity rate (in %)	Tests per million
1	India (National)	6.73	6,859
2	Puducherry	5.55	12,592
3	Chandigarh	4.36	9,090
4	Assam	2.84	9,987
5	Tripura	2.72	10,941
6	Karnataka	2.64	9,803
7	Rajasthan	2.51	10,445
8	Goa	2.5	44,129
9	Punjab	1.92	10,257

In Delhi, the efforts being made by the UT were significantly bolstered by the Central Government to ensure increase in testing. Tests were ramped up through increased RT-PCR testing along with the new Rapid Antigen Point-of-Care (POC) tests which gives results in only about 30 min.

As a result of concerted and focused efforts by Government of India to augment efforts, the average number of samples being tested per day which was only 5481 (1st-5th June 2020) has witnessed a huge increase to reach an average of 18,766 samples per day between 1st to 5th July 2020. In spite of significantly increased testing in Delhi, the positivity rate has seen a substantial decrease from about 30% to 10% in the last three weeks.

ОБНОВЛЕНИЯ ПО COVID-19

Национальный показатель позитивности COVID составляет 6,73%, в то время как многие штаты сообщают о более низком коэффициенте позитивности

Центральные усилия приводят к значительному скачку в тестировании в Дели, в то время как показатель позитивности снижается

Опубликовано: 06 ИЮЛЯ 2020 14:53 РИВ Дели

Правительство Союза и правительства штатов /ОТ предприняли совместные скоординированные усилия для эффективного управления пандемией COVID-19 в стране.

В рамках скоординированных усилий правительство Союза уделяло особое внимание расширению тестирования, оперативному отслеживанию контактов и своевременному клиническому ведению случаев. Это также помогло государствам значительно расширить возможности тестирования.

Это привело к снижению позитивности в стране. В настоящее время национальный показатель позитивности составляет 6,73%.

По состоянию на 5 июля 2020 года штаты с их уровнем позитивности меньше, чем в среднем по стране, и тесты на миллион выше, чем в среднем по стране:

Серийный №	Штат	Значение позитивности	Тесты на
------------	------	-----------------------	----------

		(в %)	МИЛЛИОН
1	Индия (национальная)	6.73	6,859
2	Пудучерри	5.55	12,592
3	Чандигар	4.36	9,090
4	Ассам	2.84	9,987
5	Трипуре	2.72	10,941
6	Карнатака	2.64	9,803
7	Раджастхан	2.51	10,445
8	ГОА	2.5	44,129
9	Пенджаб	1.92	10,257

В Дели усилия ОТ были значительно поддержаны центральным правительством для обеспечения увеличения тестирования. Тесты были расширены благодаря усиленному RT-PCR тестированию наряду с новыми тестами Rapid Antigen Point-of-Care (РОС), которые дают результаты всего за 30 минут.

В результате согласованных и целенаправленных усилий правительства Индии по наращиванию усилий среднее число проб, тестируемых в день, которое составило всего 5481 (1–5 июня 2020 года), значительно увеличилось и достигло в среднем 18 766 проб в день в период с 1 по 5 июля 2020 года. Несмотря на то, что тестирование в Дели значительно возросло, показатель позитивности за последние три недели значительно снизился - с 30% до 10%.